

## Le vote blanc à l'Elysée le 26 février 2019

**Stéphane Guyot**, Président des Citoyens du Vote Blanc, et **Florian Demmel**, coordinateur national, ont été reçus à l'Elysée le 26 février 2019 pour remettre une étude détaillée sur l'intérêt de la reconnaissance du vote blanc.

Dans le cadre du Grand Débat national, la reconnaissance du vote blanc revient comme une des principales propositions attendues par les citoyens. L'exécutif s'est montré particulièrement attentif à nos arguments et semble ouvert à faire évoluer le code électoral vers un vote blanc véritablement reconnu.



La balle est désormais dans le camps d'Emmanuel Macron. Rendez-vous le 15 avril pour connaître sa décision...